

Mehr Bürgerbeteiligung mit neuer Webseite in Krailing

Spezielle Angebote für verschiedene Zielgruppen und Möglichkeiten zum Mitmachen ab sofort online

Krailing, 5. Juni 2023

Unter www.krailing.de präsentiert sich die Gemeinde Krailing ab sofort mit ihrem neuen Internetauftritt. Die Gemeinde will mit der neuen Webseite zeitgemäßer auftreten, die Bürgerinnen und Bürger zum Mitmachen einladen und mehr Bürgernähe schaffen. Rudolph Haux, Erster Bürgermeister der Gemeinde sagt dazu „Die neue Webseite ist zukünftig unser wichtigster Kommunikationskanal. Bei ihrer Erstellung lag deshalb der Fokus auf der Sicht der Bürgerinnen und Bürger. Was brauchen sie? Wie können wir am besten mit ihnen in einen Dialog treten?“.

Die mehr als einhundert Unterseiten wurden auf dieser Basis neu strukturiert, inhaltlich überarbeitet und mit einem neuen Design versehen. Eine intuitive Navigation, eine Volltextsuche und die Benutzerführung mit Symbolen, sogenannten Icons, tragen zum schnelleren Auffinden von Inhalten bei und sind nicht zuletzt für Menschen mit Einschränkungen wesentlich komfortabler als die bisherige Seite.

Die Gemeinde bietet darüber hinaus auf der Seite rund zwanzig neue, sogenannte eServices an. Diese ersparen den Bürgerinnen und Bürgern wertvolle Zeit und den Weg ins Rathaus, denn die Antragstellung und Abwicklung kann von nun an für diese Dienste ausschließlich elektronisch erfolgen.

Rudolph Haux (V.i.S.d.P.)
Erster Bürgermeister
Gemeinde Krailing

Rückfragen an:

Solveig Butzert
Referentin Presse- und
Öffentlichkeitsarbeit /
Wirtschaftsförderung

Gemeinde Krailing
Rudolf-Hirsch-Straße 1
82152 Krailing

Telefon: +49 89 85706-402
E-Mail: butzert@krailing.de

Eine weitere Besonderheit: Die Seite ist in vier Hauptseiten gegliedert und damit speziell auf einzelne Zielgruppen ausgerichtet. Bürgerinnen und Bürger, Vereine, Wirtschaft und Besucherinnen und Besucher Kraillings werden künftig mit den speziell für sie interessanten Informationen versorgt und wirken so an der Vielfalt und Aktualität der Seite aktiv mit.

Ob Angebote und Gesuche nach Ehrenämtern und Gewerbeflächen, die Pflege eines eigenen Profils für Kraillinger Vereine und Unternehmen und die Mitgestaltung des Bereiches „Aktuelles“, dies alles ist ab jetzt möglich und kann von den Akteuren inhaltlich mitgestaltet werden.

Zusätzlich gibt es die Möglichkeit, sich für zielgruppenspezifische Online-Newsletter einzutragen. So erhalten die Nutzerinnen und Nutzer aktuelle und Bürgerinformationen, Einladungen zur Bürgerversammlung oder zu anderen Events sowie spezielle Informationsangebote ab sofort digital und personalisiert per E-Mail in ihr elektronisches Postfach.

Projektleiterin Solveig Butzert beugt Befürchtungen über zu viel Post aus dem Rathaus vor „Wir werden niemanden mit Newslettern belästigen, sondern unser Konzept von einer vierteljährlichen Information aus dem Rathaus weiterverfolgen, sind aber mit der neuen Seite hochflexibel und können auf spezielle Anforderungen reagieren“.

Dem neuen Webauftritt der Gemeinde ging eine fast einjährige Konzeptions- und Entwicklungsphase voraus. Die Umsetzung erfolgte mit den regionalen Dienstleistern Andrea Stadelmann, Büro für Gestaltung (Design) und Thomas Spingath (Webdesign) beide aus Neuried.

Copyright Bild: © Webdesign: Andrea Stadelmann, Mockup: Yeven Popov freepik